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1. Sispes. A coordenadora apresentou os informes da reunião realizada pela Comissão 

junto ao MPOG e MEC (representado pelo Sr. Wasley) sobre a implantação do SISPES 

(relatório da Reunião no sítio da Comissão de Administração). Informou que não 

houve nenhuma definição objetiva, mas sim o encaminhamento de que tanto o 

Wasley quanto o técnico do MPOG repassarão aos respectivos secretários os 

questionamentos do Forplad, já que existe o entendimento de que o modelo de 

levantamento dos dados apresenta inconformidades com a diversidade das 

Universidades, podendo trazer distorções nos indicadores. No entanto, foi ressaltado 

que o Decreto está vigente e que devemos ficar alerta. 

2. Adesão a compras diretas de passagens. Foi feito informe de que 31 IFES 

responderam ao formulário do Forplad e 08 já implantaram, 14 terão contratos 

encerrados até final deste exercício. Houve o debate de que a grande problemática da 

adesão é o prazo estreito para processamento de fatura e pagamento, já que o dia de 

vencimento é 10 do mês subsequente. Um outro problema levantado são as fontes 

com as quais existe dificuldade ainda maior para execução (Capes, outras 

descentralizações, emendas- fontes detalhadas). A SAA ficou de verificar e intervir 

quanto esses e outros pontos. Encaminhamento de que seja colocada na página do 

Forplad os manuais passo a passo da adesão e do sistema. O formulário de 

levantamento sobre a situação de cada IFES ainda ficará disponível na página do 

Forplad. 

3. Terceirização – Tomás está elaborando o formulário on line para o levantamento e 

será disponibilizado na página, sendo muito importante que todas as IFES coloquem as 

suas informações. 

4. Curso de capacitação de fiscais e gestores de contratos. Ficou agendado os dias 23 e 

24 de setembro na Unifesp para capacitação sobre terceirização para dos fiscais e 

gestores das regiões Sul e Sudeste.  

5. Manual de fiscalização e gestão de contratos de terceirização. Sobre a continuidade 

da elaboração do Manual de Fiscalização serão combinados através de email ou 

whatsapp vídeo conferências para debate e conclusão da proposta. Sobre o Encontro 

Nacional, devido a dificuldades de confirmação de datas por parte dos convidados, 

provavelmente só ocorrerá em outubro. 

6. Compras compartilhadas foram discutidas no âmbito da articulação e aproximação do 

Forplad com a Secretaria de Administração do MEC. Sugestões de objetos possíveis 

para inclusão em processos deste tipo de procedimento. Livros digitais, acesso a bases 

de dados e seguros de alunos. As dificuldades de compras compartilhadas foram 

debatidas, havendo convergência de que a sua viabilidade é mais provável em nível 

regional. 

7. Profa. Denise da UFC solicitou orientações e propôs debates sobre a apropriação 

contábil dos créditos a receber. Tiago, presidente do Fórum de Contadores fez suas 

observações e manifestou entendimento de que deveria inscrever todos os créditos, 



pois entende que todos são, em tese, recebíveis. Após debate, se entendeu que o 

tema é controverso e precisa mais debate. Sobre o Cadin, também permanece dúvida 

sobre a responsabilidade. 

8. Curso de capacitação para avaliação de imóveis. A Pro reitora Rosilda (UFRB) 

informou que o oferecimento de curso para avaliação de imóveis obteve uma resposta 

positiva por parte da ESAF, que, porém, só poderá oferta-lo a partir de abril do 

próximo ano. O curso será oferecido por regional, devendo a regional Nordeste ser a 

última a receber o curso, pois já houve uma edição da capacitação efetuada para 

regional. 


